

SOFÍA

LEVÍN

La voix envoûtante de l'Argentine

LA CHANTEUSE ET PROFESSEURE DE CHANT SOFÍA LEVÍN EST ORIGINAIRE D'AMÉRIQUE DU SUD. CETTE MAURITIENNE TALENTUEUSE, QUI MAÎTRISE LE FRANÇAIS À LA PERFECTION, SE FAIT TOUJOURS UN PLAISIR DE DONNER DES COURS À DE NOUVEAUX ÉLÈVES.

Née à Buenos Aires, Sofía grandit dans la capitale argentine où elle fait notamment le conservatoire national. « Par ailleurs, je suis allée au lycée français et j'ai donné des cours de français à l'Alliance française. Donc on peut dire que le français a sans cesse fait partie de ma vie ! » explique-t-elle.

En 2010, la jeune femme débarque en France à l'école nationale de musique de Villeurbanne où elle étudie le classique, puis le jazz. Six ans plus tard, elle arrive à Paris où elle rejoint le conservatoire de Gennevilliers et l'école Richard Cross pour être professeure de chant.

Par la suite, après avoir chanté dans deux groupes de tango, Aires Malevos et Nieblas Porteñas, elle fait partie du groupe Cuarteto Levín avec qui elle a le bonheur de réaliser des tournées en Argentine. On l'entend même sur France Musique, une station de radio publique française du groupe Radio France essentiellement consacrée à la musique classique.

Malheureusement, le Covid-19 apparaît et vient chambouler tous ses plans. Après une pause forcée à cause de la pandémie, celle qui est aussi diplômée

d'un master en pédagogie monte, en 2022, un nouveau groupe. Ce dernier s'appelle Sofia Levín Trio et se compose également du guitariste Alejandro Schwarz et de la bandonéoniste Véronique Rioux. « Ensemble, on fait de la musique argentine et de la musique française arrangée tango » raconte l'artiste qui habite à Saint-Maurice depuis plus d'un an.

Depuis une quinzaine d'années, Sofia donne des cours de chant aux jeunes adultes qui veulent se professionnaliser et aux adultes qui pratiquent cette activité pour le plaisir. « Cela se passe actuellement au studio Pulsar, à Joinville-le-Pont.

J'essaie toujours de leur proposer deux types de projets : les concerts que j'organise deux fois par an et les enregistrements dans un studio pour qu'il y ait un aboutissement du travail » détaille-t-elle.

Lorsque l'on interroge l'heureuse maman de Sebastian, né en mai 2023, sur ses futurs projets, elle s'empresse de répondre : « En 2025, je souhaite ouvrir une école avec d'anciens collègues qui font du jazz et des musiques du monde. En attendant, j'invite

les personnes intéressées par mes cours à me contacter sans tarder. »

« J'aime énormément la Marne... Avec mon compagnon, on a cherché, pendant près d'un an, un appartement situé pas loin. À vrai dire, à Buenos Aires, nous avons une maison secondaire au Delta, où j'ai passé une grande partie de mes vacances d'enfance. La Marne a un côté très nature qui me fait beaucoup penser au Delta ! »